

BAJO CINCA

Lambán anuncia la llegada de dos nuevas empresas a Fraga

- Destaca el potencial de la Plataforma Logística de la ciudad, que ayer visitó
- El presidente se reúne con los regantes expectantes de Cardiel y Les Puentes

Jaume Casas

FRAGA.- El presidente de Aragón, Javier Lambán, avanzó ayer en Fraga que esperan anunciar en breve la instalación de dos nuevas empresas en la Plataforma Logística de Fraga, sumándose a las siete que ya operan allí o que ya están construyendo sus instalaciones. Lambán hizo este anuncio durante la visita que realizó ayer a la Plataforma Logística de Fraga acompañado por el alcalde de la ciudad, Miguel Luis Lapeña; el concejal de Desarrollo Económico, Ricardo Alcañiz; y la senadora Begoña Nasarre. Posteriormente, el presidente aragonés mantuvo una reunión con la comunidad de regantes expectantes del Sifón de Cardiel y del Riego Social de Les Puentes.

En la Plataforma Logística de Fraga hay ahora mismo siete empresas ya en funcionamiento o en proceso de instalación. La primera fue la fragatina de repostería Pa de Mel y en los últimos dos años le siguieron el almacén logístico de Sirvex, empresa de rodamientos; la planta de fabricación de pienso para lechones de Alternative Swine Nutrition (ASN); Asofrube, una central frutícola, y tres empresas de embalajes y envasado: Envases Valero, Envases Garu y Embalajes Petit, la última en instalarse.

Durante su visita, Lambán destacó el potencial de la plataforma fragatina, en la que en los últimos dos años se han firmado seis escrituras de compraventa de parcelas por un total de 130.060 metros cuadrados de superficie "que podrían crear entre 200 y 250 puestos de trabajo", aseguró el presidente aragonés, "y esperamos que en breve podamos anunciar la instalación de otras dos empresas, que han optado por instalarse en esta magnífica plataforma". Estas dos empresas, una del sector logístico y otra agroindustrial, firmaron el pasado mes de diciembre una opción de compra por 50.000 metros cuadrados.

Para el presidente del Gobierno de Aragón, al margen de la recuperación económica a nivel global, hay diversos factores que



El presidente aragonés visitó la Plataforma de Fraga junto al alcalde y otras autoridades.



CLAVES

- **Siete factorías.** En la Plataforma Logística de Fraga hay en estos momentos siete empresas en funcionamiento o en proceso de instalación.
- **Regadíos.** Lambán mostró su apoyo a los nuevos regadíos y recordó que pueden acogerse a las ayudas de la DGA para modernización.

explican el éxito que está teniendo la Plataforma Logística de Fraga. "Creo que hemos puesto en valor la calidad de la urbanización y de los servicios de esta plataforma, y su buena ubicación, así como la situación estratégica de Fraga. También ha sido importante la creación de Aragón Plataforma Logística, con una gestión y promoción conjunta de todo nuestro potencial logístico se ha mejorado la comercialización y la promoción que estamos haciendo de manera conjunta con la marca Aragón Plataforma Logística, que agrupa a todas las platafor-



Reunión Javier Lambán con los regantes.

mas de la Comunidad. Los resultados están ahí. En apenas año y medio hemos pasado de una a siete empresas y de más de más de doscientos empleos y con previsiones de crecimiento", indicó Javier Lambán.

El alcalde de Fraga, Miguel Luis Lapeña, también destacó la buena ubicación estratégica de Fraga, como "uno de los motivos que lleva a las empresas a instalarse en la plataforma", y el buen entendimiento del Gobierno de Aragón y el Ayuntamiento de Fraga. "Esta colaboración y el atractivo que tiene la plataforma nos está haciendo crecer, crear

nuevas economías, y genera empleo. Y algo que consideramos fundamental. La instalación de empresas nos permite también retener el talento joven que puede encontrar trabajo aquí. De hecho, en alguna empresa ya han encontrado trabajo jóvenes fragatinos que han acabado sus estudios universitarios", señaló Lapeña.

Tras su visita a la Plataforma Logística, Javier Lambán mantuvo un encuentro con representantes de la comunidad de regantes expectantes del Sifón de Cardiel, dentro del Plan de Monegros II y del proyecto de re-

Conservación de los bienes de Sijena

●●● Respetto a las declaraciones de un representante del exdirector de Patrimonio Artístico de la Generalitat de Cataluña, Jordi Bonet, que aseguró que estos bienes no se hubieran conservado sin Cataluña y sobre la cesión de una tabla de Sijena que estaba en el MNAC de Barcelona al Museo de Lérida, Lambán señaló que la DGA defenderá la devolución de los bienes en el ámbito de la justicia. "No es tiempo de echar más leña al fuego y esas declaraciones se descalifican por sí mismas. En cuanto a la cesión de esa tabla, solo tengo que decir que el Gobierno de Aragón seguirá con las acciones legales pertinentes para que esa tabla vuelva al Monasterio de Sijena, de donde nunca debieron salir", aseguró. ● J. C.

gado social de Les Puentes, en los términos municipales de Fraga y Torrente de Cinca. Ambas comunidades están tramitando ahora mismo su constitución como comunidad de regantes. En el caso del Sifón de Cardiel se trata de la transformación de unas 6.000 hectáreas en Fraga y Ballobar, de sectores del Plan de Monegros II que deben abastecerse del embalse de Valdepeato a través del Sifón de Cardiel. Esta comunidad está ahora mismo a la espera del informe de la CHE para constituir la comunidad de regantes. En el caso de Les Puentes, es un proyecto de transformación de casi 2.000 hectáreas con bombos del Ebro y se trabaja paralelamente en la redacción del proyecto, la concentración parcelaria y en la constitución de la comunidad.

Javier Lambán mostró todo su apoyo a estos nuevos regadíos y recordó que estas comunidades podrán acogerse a las subvenciones que ha convocado el Gobierno de Aragón dentro del Plan de Modernización de Regadíos, con una dotación de cien millones de euros, siempre que se constituyan como comunidades de regantes. "Les vamos a dar todo nuestro apoyo, porque son proyectos de gran interés y confiamos en que se resuelvan todos los problemas y Confederación Hidrográfica del Ebro emita los informes necesarios para su constitución como comunidades de regantes". ●